
ПРОТОКОЛ № 3
заседания Совета Программы развития

Федерального государственного бюджетного образовательного учреждения
высшего профессионального образования «Самарский государственный

аэрокосмический университет имени академика С.П. Королёва

(национальный исследовательский университет)»

г. Самара 16 апреля 2013 года

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Члены совета (состав совета обновлен

приказом ректора от 13.03.13г. №96-о):

1. Шахматов Е.В. - председатель совета Программы, ректор СГАУ
2. Сойфер В.А. - президент СГАУ
3. Богатырев В.Д.
4. Бочкарев С.К.
5. Дорошин А.В. - секретарь совета Программы
6. Кирпичев В.А.
7. Кудрявцев И.А.
8. Матвеев С.Г.
9. Пашков Д.Е.
Ю.Прокофьев А.Б.
Н.Прохоров А.Г.
12.Устинов Д.С.

СЛУШАЛИ
(плановые повестки заседаний):

1. Об итогах реализации мероприятий Программы в 2012 году, плане
мероприятий Программы на 2013 год и организации работ по
софинансированию в 2013 г.

Докладчики: Прокофьев А.Б., Прохоров А.Г. (с содокладами
ответственных по блокам мероприятий).

2. О концепции развития направления нано- и микроэлектроники на
радиотехническом факультете СГАУ.

Докладчик: Кудрявцев И.А.

По вопросу №1 заседания:

Выступил Прокофьев А.Б. с информационным докладом по теме вопроса.



Также Прокофьев А.Б. проинформировал о состоянии процесса согласования
с Минобрнауки документов на финансирование Программы развития СГАУ
в 2013.

Шахматов Е.В.: Есть ли вопросы по доложенной информации и
предложениям (нет) - принимаем к сведению и исполнению.

С содокладом по вопросу №1 выступил Дорошин А.В.
Дорошин А.В. доложил о проекте предложений по выполнению в 2013 году
мероприятий по блоку № 1 Программы «Совершенствование образовательной
деятельности» (презентация прилагается).

Шахматов Е.В.: Есть ли вопросы по доложенной информации и
предложениям (нет) - принимаем к исполнению.

С содокладом по вопросу №1 выступил Бочкарев С.К.
Бочкарев С.К. доложил о проекте предложений по закупке оборудования в
рамках Программы развития в 2013 году (презентация прилагается).

Были заданы вопросы и озвучены мнения:

Сойфер В.А.: предлагаю заслушать доклад Кирпичева В.А. о размещении в

ЭИКе на подготовленных площадях закупаемого для кафедры космического

машиностроения оборудования, включив в подготовку материалов доклада
Устинова Д.С. для комментариев по вопросам ремонта корпуса.

Шахматов Е.В.: Есть резерв по подготовленным площадям для размещения

оборудования.

Шахматов Е.В.: Есть ли дополнительные вопросы по доложенной
информации и предложениям (нет) - принимаем к исполнению.

С содокладом по вопросу №1 выступил Пашков Д.Е.
Пашков Д.Е. доложил о проекте предложений по закупке программного
обеспечения и аппаратных технических средств в рамках Программы
развития в 2013 году.

Были заданы вопросы и озвучены мнения:

Прохоров А.Г.: существует библиотечный совет, учитываются ли

предложения с его стороны?

Пашков Д.Е.: Да



Прохоров А.Г.: мы работаем на программном обеспечении, размещенном в
межвузовском медиацентре, как используются это ПО другими вузами?

Пашков Д.Е.: лицензированное для СГАУ ПО используется только

сотрудниками и обучающимися СГАУ.

Шахматов Е.В.: Есть ли дополнительные вопросы по доложенной
информации и предложениям (нет) — принимаем к исполнению.

По вопросу №2 повестки заседания заслушали сообщение декана
радиотехнического факультета Кудрявцева И.А.

Кудрявцев И.А. в своем сообщении охарактеризовал предложения по
концепции развития направления нано- и микроэлектроники на
радиотехническом факультете СГАУ (презентация прилагается).

Были заданы вопросы и озвучены мнения:

Шахматов Е.В.: какое кадровое обеспечение видится для реализации

прозвучавших предложений?

Кудрявцев И.А.: прежде всего, это студенты и выпускники бакалавриата
(направление 210100.62 - Электроника и наноэлектроника) по кафедре
наноинженерии и (после лицензирования) магистранты по этому

направлению.

Шахматов Е.В.: какие материальные ресурсы нужны для реализации?

Кудрявцев И.А.: это зависит от выбранной конкретной технологии, но
детализация возможна.

Шахматов Е.В.: проект со Швейцарией вписывается ли эту концепцию? С

ГНП РКЦ «ЦСКБ-Прогресс» есть совместные наработки по микросистемной

технике.

Кудрявцев И.А.: да, в особенности в аспекте дистанционного мониторинга.

Дорошин А.В.: вопросы лицензирования нового направления магистерской
подготовки должны быть подготовлены и изучены отдельно.



Шахматов Е.В.: В рамках проектов (в том числе по областной программе)
должно быть запланировано изготовление образцов и прототипов, которые
можно продемонстрировать в виде реальных результатов по разработке
микро- и наноэлектроники, и это должно быть интересно потенциальному
заказчику.

Шахматов Е.В.: есть ли дополнительные вопросы (нет), тогда нужно
переходить к постановляющей части. Предлагаю провести дополнительный
анализ и скомпоновать уточненные предложения в формате бизнес-плана -
принимается к исполнению.

В разном прозвучала информация Прокофьева А.Б. о ФЦП, связанной с
исследованиями и разработками по приоритетным направлениям на 2014г. В
рамках озвученных предложений могут быть поддержаны (пока в виде
оценки) 100 лучших проектов, учитывающих междисциплинарное
взаимодействие, с ежегодным финансированием в объемах 100 млн. руб.

Шахматов Е.В. Переходим к постановлению.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. По вопросу №1: одобрить заслушанные предложения и принять к
исполнению (единогласно).

2. По вопросу №2: провести дополнительный анализ концепции с
компоновкой уточненных предложений в формате бизнес-плана
(единогласно).

Председатель Совета (̂ С^̂ ^̂ ^̂ ^̂  Е> В> Шахматов
Ч__—.— /

х^Т^х.
Секретарь Совета у̂ ^̂ 3̂ -̂̂ -̂ / А. В. Дорошин


